



**El SAS prohíbe la grabación del primer vacunado en la Casa de la juventud** Algo más de las nueve y media de la mañana ha sido la hora en que se ha comenzado a vacunar en la Casa de la juventud a los mayores de 80 años de Sanlúcar

Antes de la hora prevista ya empezaron a llegar los primeros citados por el SAS para el día de hoy en el que se inocularán con la vacuna contra la Covid-19 unas 168 personas de un total de algo más de 2000 personas de ese tramo de edad en Sanlúcar.

Sobre las diez y cuarto de la mañana, y después de un tiempo de seguridad estimado de 15 o 20 minutos para asegurarse que no hay reacciones adversas, María José, la primera vacunada, salía de la instalación municipal mostrando su satisfacción y alegría con la primera dosis y a la espera de la segunda.

La totalidad de las personas que se acercaban en su horario ya predeterminado con una cita previa se mostraban eufóricas y felices para salir lo antes posible de esta pesadilla sanitaria.

Desde que Araceli, la primera vacunada en España se vacunó, cientos de videos con personas vacunándose en los centros de salud o en espacios abiertos se han mostrado en las TVs de toda España. En este rincón de Andalucía, el responsable sanitario de la Casa de la Juventud en ese momento, no ha creído oportuno que se filmara la primera vacunada en este centro municipal y ha negado la entrada a este medio digital impidiéndonos la grabación de 30 segundos a la primera persona de las citadas por un supuesto de protección de datos y que desde la delegación de sanidad de Javier Pórrua no ha podido evitar al no ser responsables

del dispositivo de vacunación que depende la Junta de Andalucía, según nos informó la formación naranja.

Durante el día publicaremos un vídeo realizado a las puertas de la Casa de la juventud con varias personas a su entrada y salida del recinto municipal de Bajo de Guía.